

# 34. NÖ-Landesmeisterschaften für Rollifahrer/innen in St. Pölten

**K**urz bevor die offizielle Eröffnung des olympischen Sport-Zentrums in St. Pölten stattfand, wurde die Sporthalle mit den 34. TT-Landesmeisterschaften inoffiziell eröffnet. Der ansässige Verein VSV St. Pölten richtete dieses Turnier aus.

Im Einzel-Bewerb gab es gewisse Parallelen zu den 33. Landesmeisterschaften 2018. Im ersten Halbfinale trafen Franz Heigl und Franz Desch und im zweiten Halbfinale Peter Wolf und Patrick Caha aufeinander. Wie im letzten Jahr gewannen Franz Heigl und Peter Wolf ihre Begegnungen und spielten danach gegeneinander um den Titel 2019. Auch dieses Spiel endete mit 3:1 in Sätzen wie im Vorjahr für Peter Wolf, der sich mit diesem Sieg das vierte Mal den Landesmeistertitel in Folge erkämpfte. Das Spiel um den 3. Platz entschied Patrick Caha für sich.

Im Doppel-Bewerb wurde das Team Andreas Vevera und Patrick Caha von Franz Desch und Franz Heigl auf den 2. Platz verwiesen. An diesem Wochenende konnte das Titelverteidiger-Duo den Druck der Sportler aus Amstetten nicht standhalten. Den 3. Platz erkämpften sich Peter Wolf und Gerhard Scharf. Sie verpassten im 5. Satz den Einzug ins

Finale gegen die Landesmeister 2019. Den Mixed-Doppel-Bewerb, bei dem es allerdings aufgrund der zu geringen Teilnahme keinen Landesmeistertitel zu vergeben gab, gewannen Ingrid Eder und Franz Heigl.

